

**OBRAS PÚBLICAS****Un estudio
analizará las
vías de mejora
del transporte
de mercancías****EL PERIÓDICO**
ZARAGOZA

El Departamento de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón ha puesto en marcha un estudio para determinar las actuaciones de mejora necesarias para incrementar la capacidad del transporte de mercancías en Aragón. «Se trata de identificar qué intervenciones relativamente pequeñas en la infraestructura pueden generar incrementos notablemente mayores en términos de capacidad de la red», detalló.

En este sentido, Díez Grijalvo explicó que, con este estudio, los cargadores podrían mejorar su nivel de competi-

**Se centrará en estudiar
los ejes ferroviarios a
Sagunto y a Tarragona**

tividad. Se favorece así a todas las empresas que se benefician de disponer de un transporte de gran capacidad y de conexiones directas con los grandes nodos logísticos y portuarios, puesto que los dos grandes corredores que se va a trabajar con preferencia, aunque se va a estudiar toda la red, son los ejes Zaragoza-Teruel-Sagunto y el eje Zaragoza-Monzón-Tarragona, que dan acceso a los puertos de Sagunto y Valencia, el primero, y al de Tarragona y también al de Barcelona el segundo. El contrato ha sido adjudicado a la empresa Consultrans, con una inversión de más de 30.000 euros. ≡